Avanza cosecha de maíz y soya en EU (Reforma 23/10/12)

Avanza cosecha de maíz y soya en EU (Reforma 23/10/12)En algunas regiones de Estados Unidos, la recolección de estos granos está virtualmente completa, de acuerdo con la USDA Por Reuters Chicago Estados Unidos (22 octubre 2012).- La cosecha de maíz de Estados Unidos alcanzó un 87 por ciento de avance y los agricultores habían completado un 80 por ciento de la recolección de soya hasta el domingo, según un reporte del Departamento de Agricultura emitido este lunes, pero la última parte de la tarea será lenta debido a las lluvias. Analistas esperaban que la cosecha de maíz llegase a un avance de un 89 por ciento y la recolección de soya a un 82 por ciento, según la estimación promedio de un sondeo de Reuters a 13 observadores del sector. Lluvias ocasionales durante los próximos siete a 10 días provocarán demoras menores en la cosecha del resto de los cultivos de maíz y soya en Estados Unidos, dijo John Dee, meteorólogo de Global Weather Monitoring. Los agricultores no tienen apuro para terminar las tareas de cosecha, debido a que pocos enfrentan la presión de entregar cultivos directamente de los campos a las procesadoras. La mayoría de los agricultores dijo que había reservado suficientes ventas como para satisfacer sus necesidades inmediatas de efectivo. La cosecha de soya ha perdido velocidad desde el ritmo récord que fijó en el 2010. Ese año, los agricultores habían recolectado un 91 por ciento de sus cultivos al término de la tercera semana de octubre. Hace un año en esta fecha, la cosecha de soya se había completado en un 77 por ciento y la de maíz en un 60 por ciento. Los promedios de los últimos cinco año para finales de octubre son un 69 por ciento para la soja y un 49 por ciento para el maíz. La recolección de ambas materias primas estaba virtualmente completa en muchas áreas al oeste del Río Misisipi, dijeron analistas. "La franja de maíz del este sigue baja", dijo Don Roose, analista de materias primas de Estados Unidos en Des Moines Occidental, Iowa. "Hubo demasiada lluvia este otoño", agregó. En Ohio, apenas un 50 por ciento de la cosecha de maíz y un 63 por ciento de la soya había sido recolectada, comparado con el 93 por ciento de maíz y el 96 por ciento de la soja en Iowa, el máximo productor de ambos granos. "Incluso sin una semana completa para operar en los campos, la cosecha de soya en el noroeste y el centro norte de lowa está virtualmente lista", dijo la oficina en terreno del Servicio de Estadísticas Nacionales Agrícolas del USDA en Iowa. "Los productores que han terminado de cosechar están arando los campos y aplicando estiércol durante la semana", agregó. Analistas advirtieron que la cosecha tiende a desacelerarse a medida que los agricultores se acercan al final de sus tareas. Muchos agricultores que aún tienen cultivos en el campo estaban esperando que se secaran completamente antes de cortarlos. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 22 octubre 2012